
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 156/2014 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, para 

que seja encaminhado ofício, à Secretaria do Meio Ambiente na pessoa de seu 

secretário Sr Irineu Gastaldo Júnior, para que ele nos informe à respeito do 

vazamento da Caixa d´água Municipal, no Bairro Dr. João Aldo Nassif 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Como é do conhecimento de todos, a estiagem deste inverno está 

acarretando grande preocupação para a nossa região. Já faz algum tempo que 

estamos vendo os nossos rios minguando aos poucos e isso está causando sérios 

problemas para o abastecimento da população e ao meio ambiente. O pior disso tudo, 

é que nem todos estão conscientes da necessidade do racionamento da água e isso 

vem causando grande desperdício. 

Quando algum munícipe, tenta ajudar quanto ao desperdício da 

água, e avisa as autoridades competentes dos vazamentos existentes, eles não são 

prontamente atendidos, como é o caso da vazão diária na caixa d´água do 

Município, situada no bairro Dr. João Aldo Nassif. 

Creio que esse tipo de vazamento, que é de grande porte, tem que 

ser sanado o mais rápido possível, porque é de responsabilidade direta da Secretaria 

do Meio Ambiente do Município e através dela é que vem o exemplo a toda população. 

Gabinete do Vereador Davi Hilário Neto, 22 de julho de 2014. 

As.) DAVI HILARIO NETO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 05 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de agosto de 2014. 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 
 

 


